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Commission scolaire des Découvreurs 
ÉCOLE LES PRIMEVÈRES – JOUVENCE 

 
 
 

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement 
tenue le 23 octobre 2018 

à l’école Jouvence 
située au 215 rue Saint-Yves, Québec 

 
 
 
 
 

Étaient pré-
sents : 
 
 
 
 
 
 
Étaient aussi 
présents : 
 
 
 
Étaient absents : 

Mme Hélène Beaulieu 
Mme Édith Bélanger 
Mme Nancy Gendron 
Mme Catherine Fournel 
M. Yan Castilloux 
Mme Anne-Sophie Racine 
 
 
Mme Linda Vallée, directrice 
Mme Sonia Grégoire, directrice 
adjointe 
 
 
Mme Chantal Tétreault 
Mme Marie-Renée Coulombe 

Mme Kim BeauBien 
Mme Marie-Eve Bouffard 
Mme Jacynthe Tassé 
M. Evans Lévesque 
M. Réjean Martel 
Mme Véronique White 

 
Secrétaire : 

 
Mme Laura Drolet 

   

 
 

 
 
 
 
 
 
 



 

 

Parole au public 
 
 

1. Ouverture de l’assemblée 
 
Mme Sonia Grégoire, directrice adjointe, ouvre l’assemblée. Elle souhaite la bienvenue 
aux membres et elle les remercie d’être présents. Elle invite les membres à se présenter.  

 
2. Vérification du quorum 

 
  Mme Sonia Grégoire constate le quorum. 
 

3. Adoption du projet d’ordre du jour 

  

 Ouverture de l’assemblée 

 Vérification du quorum 

 Adoption du projet d’ordre du jour  

 Adoption et suivis au procès-verbal de la rencontre du 10 septembre 2018 1 

 Budget initial 2018-2019 de l’école Les Primevères - Jouvence (pour adoption) 

 Budget service de garde 2018-2019 (pour approbation) 

 Plan de lutte contre l’intimidation et la violence (reddition de compte et présentation du 
plan 2018-2019)  

 Présentation du plan d’engagement vers la réussite (PEVR) 

 Activités nécessitant un déplacement à l’extérieur ou changement aux heures régulières 
pour l’année 2018-2019 

 Budget de fonctionnement du CÉ 2018-2019 

 Information générale : 

a. du président ; 
b. des représentants au Comité de parents ; 
c. de la directrice; 
d. du personnel; 
e. des commissaires; 



 

 

 Divers : 
a. Photographie scolaire 

 Date de la prochaine rencontre 

 Levée de l’assemblée 

4. 
4. 

______________________________ 
 
C.E.-22-18-19-13 Il est proposé par Mme Hélène Beaulieu, appuyé par 

Mme Marie-Eve Bouffard, d’adopter l’ordre du jour 
proposé. 

 
4. Adoption et suivis du procès-verbal du 10 septembre 2018 1 

 

Modifications : 

 

Page 1 : Dans la section des personnes présentes, enlever Mme Sylvie Gagnon 

Page 1 : Dans la section des personnes présentes, corriger « Kim Beaubien » pour 

« Kim BeauBien » . 

Page 2 point 3 : Corriger « 27 aout 2018 » pour « 27 août 2018 ». 

Page 5 point 13 : Ajouter l’information suivante : « Mme Véronique White propose 

Mme Marie-Eve Bouffard qui accepte le poste de substitut. »  

Page 5 points 13 : Modifier « […] au comité de parents et M
me

 Véronique White est 

nommée substitut. » pour « […] au comité de parents et M
me

 Marie-Eve Bouffard est 

nommée substitut. » 

Page 6 point 14 : Modifier « Kim Beaubien » pour «  Kim BeauBien ».  

Page 6 point 14 : Associer à « Règles de régie interne du conseil d’établissement (dé-

pôt pour adoption) » le numéro 15. 

Page 7 point 15 : Corriger « conflit d’intérêts » pour « conflits d’intérêts ». 

Page 7 point 15 : Associer à « Conflits d’intérêts et autorisation de divulgation de ren-

seignements personnels » le numéro 16. 

Page 7 point 16 : Associer à « Activités nécessitant un déplacement à l’extérieur ou un 

changement aux heures régulières pour l’année 2018-2019 » le 

numéro 17. 

Page 7 point 17 : Associer à « Information générale » le numéro 18. 

Page 8 point 20 : Associer à « Divers » le numéro 19. 

Page 8 point 22 : Associer à « Levée de l’assemblée » le numéro 20. 

 

Suivis : 

 

Aucun suivi pour le procès-verbal 

 

 
 C.E.-22-18-19-14 Il est proposé par Mme Kim BeauBien, appuyé par 

Mme Jacynthe Tassé, d’approuver le procès-verbal de 
la rencontre du 10 septembre 2018 avec les modifica-
tions mentionnées. 



 

 

 
5. Budget initial 2018-2019 de l’école Les Primevères - Jouvence (pour adoption) 

 
Mme Linda Vallée explique le fonctionnement du budget initial de l’école Les Prime-
vères-Jouvence. Elle détaille l’ensemble des revenues et les catégories budgétaires du 
budget.  

C.E.-22-18-19-15 Il est proposé par M. Evans Lévesque, appuyé par M. 

Yan Castilloux,  d’approuver le budget initial pour 
l’année 2018-2019. 

 
 6. Budget initial pour le service de garde 2018-2019  

 
Mme Linda Vallée explique le fonctionnement du budget du service de garde. Elle dé-
taille l’ensemble des revenues, des dépenses et des catégories budgétaires.  
M. Evans Lévesque souhaite ajouter un point de discussion pour faire un suivi sur 
l’implantation du système de traiteur au service de garde de l’école Les Primevères. Le 
sujet sera abordé en janvier.  
 

C.E.-22-18-19-16 Il est proposé par Mme Marie-Eve Bouffard, appuyé 
par Mme  Véronique White, d’approuver le budget ini-
tial du service de garde pour l’année 2018-2019. 

 
 7. Plan de lutte contre l’intimidation et la violence (reddition de compte et présenta-
tion du plan 2018-2019)  

 
Mme Sonia Grégoire présente le document du plan de lutte contre l’intimidation et la vio-
lence à l’école qui est utilisé depuis plusieurs années, mais qui est mis à jour pour l’année 
2018-2019. Mme Sonia Grégoire fait état de la situation suite aux différentes formations et 
aux nouveautés pour l’année en cours.  

C.E.-22-18-19-17 Il est proposé par Mme Jacynthe Tassé, appuyé par 
Mme Nancy Gendron, d’approuver la mise à jour du 
plan de lutte contre l’intimidation et la violence à 
l’école. 

 

8. Présentation du plan d’engagement vers la réussite (PEVR) 

Mme Linda Vallée présente le plan d’engagement vers la réussite 2018-2022 qui est le do-
cument qui était précédemment nommé le plan stratégique de la commission scolaire. Les 
cinq orientations importantes sont présentées aux membres du conseil d’établissement. Le 
projet éducatif de l’école Les Primevères-Jouvence sera mis à jour selon ce plan 
d’engagement vers la réussite.  

 

 

9. Activités nécessitant un déplacement à l’extérieur ou changement aux heures régu-
lières pour l’année 2018-2019 



 

 

Aucune activité n’est présentée. 

10. Budget du fonctionnement du conseil d’établissement 
 

Le budget du fonctionnement du conseil d’établissement sera présenté à la prochaine ren-
contre du conseil d’établissement.  

 
11. Information générale 
 

a. de la présidente 
 
Aucune information. 
 

b. du représentant au comité de parents 
 
M. Evans Lévesque informe du retour des quatre bourses d’implication parentale. 
Il faut présenter un projet avant le 1er février 2019 et les bourses seront octroyées 
à des projets présentés. L’objectif de cette année est d’inviter les parents à 
s’impliquer dans l’école.  
 
Deux formations seront offertes aux parents par le comité de parents. Une pièce 
de théâtre présentant une pièce sur l’aide familiale à la Polyvalente de 
L’Ancienne-Lorette et une deuxième formation sur le plan d’engagement vers la 
réussite. De plus, la commission scolaire organise une formation sur les budgets 
pour l’ensemble des parents. 
 
Le comité de parents se questionne présentement sur les activités de fin de pri-
maire pour les sixièmes années. Un sondage circule auprès des parents pour avoir 
une vision d’ensemble. 
 
Les sorties éducatives ont été un sujet d’actualité lors de la rencontre du comité de 
parents. D’ailleurs, M Réjean Martel mentionne qu’il devrait y avoir l’ajout du su-
jet des sorties éducatives lors d’une rencontre du conseil d’établissement plus tard 
dans l’année afin de faire évoluer le processus sans que la décision soit immi-
nente.  
De plus, Mme Marie-Eve Bouffard questionne les membres du personnel quant à 
l’envoi des feuilles de sondage des sorties éducatives à la maison par les enfants.  
 
Les commissaires se présenteront dans les différents conseils d’établissement. 
 
M. Evans Lévesque mentionne que lors de la période du vote provinciale, 
l’organisation a été bien adaptée cette année et que la sécurité a été respectée.  
 
 

c. de la directrice; 
 

Lors de la séance du conseil d’établissement du 4 décembre, Mme Linda Vallée pro-
pose d’arriver vers 18h30 et de commander un petit repas pour commencer la lecture 
de nombreux documents et pour souligner la période des Fêtes. 
 



 

 

d. des membres du personnel;  
 

Aucune information 
 

 
12. Divers 

 
a. Photographie scolaire 

 
Mme Marie-Eve Bouffard mentionne avoir apprécié l’envoi de l’arrière-plan à 
l’avance pour savoir comment habiller son enfant. M. Evans Lévesque mentionne 
que les photos sont très belles. 

 
Mme Linda Vallée mentionne que la réservation des locaux en lien avec la prise de 
photo peut poser problème auprès des enseignants. Par contre, l’organisation de la 
compagnie est très appréciée. Mme Nancy Gendron mentionne que pour le service 
de garde, l’organisation et l’horaire sont plus complexes.  

 
M. Evans Lévesque mentionne que le sous-comité sur la photo scolaire devrait 
commencer plus tôt la recherche des compagnies pour les photos selon les com-
mentaires pour trouver des améliorations ou un organisme adapté aux besoins.  

 
Mme Marie-Eve Bouffard mentionne qu’il y a moins de photo au format « porte-
feuille » et qu’il n’est pas possible d’en commander en ligne de ce format.  

 
M Yan Castilloux mentionne que la photo ressemble davantage a une photo pro-
fessionnelle qu’à une photo scolaire. Un sondage pourrait être envoyé aux parents 
pour connaître leur point de vue. 

 
13. Date de prochaine réunion 

 
La prochaine rencontre aura lieu le 4 décembre 2018 à l’école Les Primevères. 

 
14. Levée de l’assemblée 
 

Mme la directrice remercie les membres et annonce la levée de l’assemblée à 21h26. 
 

C.E.-22-17-18-17 Il est proposé par Mme Hélène Beaulieu, appuyé par 
Mme Jacynthe Tassé, d’approuver la levée de 
l’assemblée à l’école Les Primevères-Jouvence. 

 
 

 
 

Linda Vallée 
Directrice 
École Les Primevères-Jouvence 

 Catherine Fournel 
Présidente 
Conseil d’établissement  
École Les Primevères-Jouvence 

 


